

Este es tu poema, padre

Este es tu poema, padre,
sencillo, con cariño
de mi pequeño río
hacia tu río grande.
Ya no te hace falta
mi pequeño caudal,
tu caudalosa agua
se ha vertido en la mar...
Este es tu poema, padre.
Mi sencillez de verso
quisiera ser tan grande
como mi último beso.
¡Cuánto echa de menos
este pequeño río
el caudal de tu sangre...!

Miguel SERRANO

Don FRANCISCO FERNANDEZ SERRANO en la Real Academia de la Historia



ON alegría nos enteramos de que ha sido nombrado Correspondiente Académico de la Real de la Historia por la provincia de Zaragoza nuestro colaborador, excelente amigo e incansable investigador don Francisco Fernández Serrano; todo ello para honra de Extremadura puesto que como todo hombre al servicio de la cultura en estas tierras sabe, Fernández Serrano vio la luz en Garciaz, provincia de Cáceres. Es un merecidísimo premio a la incesante labor de investigación en Historia principalmente eclesiástica que ha llevado a cabo, primero en su región natal, y más tarde en la diócesis zaragozana, de cuyo cabildo es canónigo, este ilustre y tenaz extremeño, heredero en cierto modo de la férrea perseverancia de que sus antepasados dejaron tanta huella en la Historia.

Don Francisco Fernández fue elegido en sesión celebrada en la Real Academia de la Historia de Madrid, el 2 de enero del corriente año, a propuesta, como es usual, de un trío de Académicos Numerarios: don Antonio Vargas Zúñiga, marqués de Sieteiglesias, don Antonio Rumeu de Armas y don José Gella Iturriaga. En la misma sesión fueron nombrados Correspondientes también don Antonio Rubio Rojas, archivero del Ayuntamiento de Cáceres y don Manuel Terrón Albarrán, para completar los cupos asignados para estas distinciones, en Cáceres y Badajoz respectivamente.